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Есть месяцы разные. Есть месяцы – 

праздники, месяцы – походы, месяцы 

– и так и сяк. 

Май – это месяц финишной прямой 

для выпускников школы. В майском 

выпуске мы публикуем слова 

выпускников одиннадцатых классов о 

своих классных руководителях. 

2 3

Месяцы 
есть разные

С Ириной Матвеевной я с 5 класса, а в 10-ом она 

стала моим классным руководителем. Как человек 

может знать столько исторических фактов и дат 

наизусть, быть настолько осведомленным? Я до сих 

пор поражаюсь. 

Совсем скоро прозвенит последний звонок, но 

знайте, дорогая Ирина Матвеевна, мы с вами не 

прощаемся, мы обязательно придем в родную 

школу и увидим вас.

Слово 
об учителе

О женщине с конституцией 
в сумочке

«Аля борзе модера фикус…» 

Учитель, наставник, друг - всё это о нашем 

классном руководителе, Шубенкиной Эльвире 

Эдуардовне. 

Она уже четвёртый год работает в школе 50. 

Эльвира Эдуардовна умеет не только увлекательно 

и интересно проводить уроки, но и находить 

подход к каждому из учеников. Кто-то нуждается в 

дополнительной помощи, кто-то в поддержке в 

трудную минуту, Эльвира Эдуардовна всегда готова 

выслушать и помочь.

Не менее важно, что наш классный руководитель 

умеет вести дискуссии и находить компромиссы. 

Никогда не бывает так, чтобы все детские 

коллективы были идеальными, но важно уметь 

находить общий язык. Эльвира Эдуардовна ставит 

задачи и объясняет почему их нужно выполнять.

Одним из наиболее важных качеств классного 

руководителя является умение вдохновлять и 

мотивировать учеников на высокие достижения. 

Эльвира Эдуардовна не только делится с нами 

своими знаниями и опытом, но и наставляет на 

правильный путь, помогает установить приоритеты 

и понять свои цели.

Мы считаем, что нам очень повезло, что в нашей 

школьной жизни были вы. Благодаря вашим 

стараниям мы чувствуем себя уверенно и готовыми 

выйти в большой мир.
________________________________________________

Авторы: Брёхов Александр, Павлюкова Ольга, 11А

џ Павлюкова Ольга, 11А 

џ Алескерова Турана, 8В 

џ Поживильковский Сергей, 9А 

џ Ваваева Вероника, 8Г

џ Соколова Элеонора, 8Г

џ Ипатов Арсений, 5А

џ Грехова Кристина, 8Г

џ Багирова Лейла, 8Г

џ Брехов Александр, 11А

 НАД ВЫПУСКОМ РАБОТАЛИ 

 РЕДАКТОРЫ 

 ВЁРСТКА 

џ Тогушова А.И. 

џ Щёлокова Ж.С.

џ Заякина Татьяна, 10А 

џ Тогушова А.И.

За эти два года наш класс пережил многое и это 

все опыт. Вы, Ирина Матвеевна, даже в сложные 

времена, смогли поддерживать нас, не опускали 

руки, хотя это было не просто.

Ирина Матвеевна, спасибо вам за все. С 

уважением, ваш 11 Б, и лично я – Ставрова Софья!
_________________________________________________

Автор: Ставрова Софья, 11Б А
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Герои моей семьи
«Люди! Покуда сердца стучатся, — 

помните!

Какою ценой завоевано счастье, — 

пожалуйста, помните!». 
_________________________________________________

Р. Рождественский. Отрывок из поэмы “Реквием”

Чтобы помнили

В майском выпуске, ребята из 5В класса 

расскажут о героях в своих семьях. Вы 

узнаете истории о людях, которые 

внесли неоценимый вклад в победу в 

Великой Отечественной Войне.
Это была самая страшная война за всю историю 

человечества. Не было человека, в сердце которого 

война не оставила бы кровавого следа. 

В каждой семье хранится память о своем герое, 

защитившем родную землю от врага, 

приближавшем день великой Победы. В моей семье 

тоже есть такие герои. Мои прадеды, как и тысячи 

других простых рабочих людей, пошли на фронт, 

чтобы встать на защиту своей Родины. Я знаю о 

них только по рассказам моей бабушки. 

Герой нашей семьи – мой прадедушка  Абрамов 

Фёдор Яковлевич , родился 22.04.1909г.  22 июня 

был призван на фронт. Прошёл всю войну, 

дослужился до сержанта, был связистом. Сражался 

за Кавказ, Керчь, Польшу, Германию. За боевые 

заслуги награждён медалями и орденами. Имеет 12 

медалей: за оборону Кавказа, взятие Варшавы, 

4 5

Весной 31 марта 2023 года, когда я училась в 11 

классе. На улице стоял солнечный, но ветреный 

день. Я с классом отправилась на социальную 

практику в налоговую инспекцию, когда еще жила 

в Нижнем Тагиле.

Я со своими подругами шла по уже чистому 

асфальту, только по обочинам дорожек лежал еще 

не растаявший снег с примесью грязи. С ними я 

болтала на незаурядные темы о «важных вещах», 

которыми интересуются девушки нашего возраста. 

Что может заботить юных девушек в возрасте 17 

лет? Да много чего, от того, как полезно отдыхать 

от макияжа и как прекрасна натуральная красота 

до разговоров о будущем, о том, как грустно, что 

мы будем видеться не так часто, как сейчас, о 

будущем, которое изменит нашу жизнь на «до и 

после» …

Я помню, как не хотела идти туда, ведь эта 

профессия не откликается в моей душе. Войдя во 

внутрь, я обнаружила широкий вестибюль, 

небольшой зал, и проход к гардеробной, она была 

похожа на небольшую кладовочку, прямо на такую, 

где жил Родион Раскольников из «Преступления и 

наказания» Достоевского. В сопровождении 

налогового инспектора всем классом мы поднялись 

на третий этаж. Для нас провели небольшую 

экскурсию, рассказывали о специфике их работы, 

но я чувствовала себя, как в большом мыльном 

пузыре, мне было скучно там. Еще нас много 

фотографировали, честно сказать, я не люблю, 

когда это делают исподтишка, поэтому мне было 

некомфортно и тревожно. Я прокручивала в 

голове, как хочу пойти в книжный, рассматривать 

различные книги и вдыхать аромат типографских 

страниц. Мы договорились туда сходить с подругой 

после налоговой, видимо, она думала об этом же, 

ведь она стояла позади от меня и постоянно 

теребила собачку от молнии моего рюкзака, через 

какое-то время, мы наконец-то поднялись на 9 

этаж, поднимались мы на жутком лифте, который 

скрипел и внушал ту боль, которую придется 

пережить в конференц-зале налоговой, слушая 

нудную речь милого инспектора.

В конце нашего путешествия по налоговой нам 

разрешили не ехать на этом страшном лифте, а 

спуститься по лестнице к выходу. Знали бы вы как 

приятно бежать по лестнице, зная, что теперь ты и 

вправду отправишься в незабываемое 

увлекательное приключение, словно эта лестница 

отождествляла путь во что-то новое, путь в наше 

светлое будущее!
_________________________________________________

Автор: Ставрова Софья, 11Б

Юношеское приключение 
в налоговой  инспекции

Керчи, Берлина, за форсирование Вислы, Курскую 

дугу, за два ордена Красной звезды за победу над 

Германией, за отвагу. Вернувшись в войны, 

работал в школе учителем труда. Был членом 

КПСС, общественным деятелем в г. Астрахань. Умер 

в 1970 году.                                                                                                        

Второй герой нашей семьи – мой прадедушка 

Дрягилев Никита Герасимович  родился в 1894 году 

в селе Петрокаменское. Всю жизнь занимался 

земледелием. В 1925 году женился на Ефимии 

Степановне, уроженке того же села. У них было 

шестеро детей. Когда началась война, ему дали 

бронь, так как была большая семья. С 1941 по 1943 

год Никита Герасимович вместе с женой катал 

валенки для солдат Красной Армии. В марте 1943 

года с него сняли бронь, и в возрасте 49 лет 

Никита Герасимович ушёл на фронт.

Во время ожесточённых боёв получил тяжёлое 

ранение. Последнее письмо от него пришло из 

госпиталя в феврале 1944 года, где он передавал 

привет родственникам, спрашивал о здоровье 

детей, а также писал, что скоро снова отправится 

на фронт. Вся семья ждала возвращения отца и 

мужа домой. Но в январе 1945 года пришло 

извещение о том, что, находясь на фронте, Никита 

Герасимович пропал без вести. Ефимия Степановна 

больше замуж не вышла, воспитывала детей и 

внуков, и пока была жива, не теряла надежды, что 

муж несмотря ни на что может вернуться домой. 

Дети, внуки пытались найти хотя бы примерное 

место гибели отца и деда, но нигде никаких 

сведений не нашли. Имя Дрягилева Никиты 

Герасимовича увековечено в Книге Памяти, 

которая находится в военкомате г. Н. Тагил. А 

память о подвиге солдата-отца, деда и прадеда 

хранится в сердцах родных и близких.

Для нашей семьи и меня лично прадеды являются 

примером подлинного патриотизма, верности 

Родине и беспримерной скромности. Я хочу, чтобы 

каждый помнил о своих родственниках, отдавших 

жизнь за наше светлое будущее!

Мы гордимся ими. Это наши Герои! 
_________________________________________________

Автор: Абрамов Артём, 5 В                                             

Прошло уже много лет со дня окончания Великой 

Отечественной войны, но мы до сих пор помним о 

ней и о тех событиях, которые происходили на 

войне. Это были страшные для нашего народа 

годы: смерть, голод, разруха… Великая 

Отечественная война никого не пожалела, 

уничтожила миллионы людей, лишила тысячи 

ребят отцов и матерей. Но наш народ победил в 

этой войне!

В моей семье воевал прадедушка - Голуб Михаил 

Прокофьевич, он родился в 1913 году на Украине в 

Сумской области. На войну ушёл добровольцем в 

1941 году.  На фронте прадедушка участвовал в 

сложных боях, был тяжело ранен, лежал в 

госпитале, когда поправился снова ушел на фронт. 

Он дошел до Берлина, затем был отправлен на 

Дальний Восток, воевал там. Домой он вернулся 

только в 1946 году. К сожалению, я не видела 

своего прадедушку, он умер в 1976 году. 

Пусть всегда будет 
мир на земле!

Я горжусь и всегда буду гордиться своим 

прадедушкой!

Своей жизнью мы обязаны нашим дедам и 

прадедам, которые не испугались войны и 

сражались до последнего вздоха, были патриотами 

своей страны.
_________________________________________________

Автор: Иванова Софья, 5В

История в лицах

 Абрамов Фёдор Яковлевич  Дрягилев Никита Герасимович 
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Я помню, как не хотела идти туда, ведь эта 

профессия не откликается в моей душе. Войдя во 

внутрь, я обнаружила широкий вестибюль, 

небольшой зал, и проход к гардеробной, она была 

похожа на небольшую кладовочку, прямо на такую, 

где жил Родион Раскольников из «Преступления и 

наказания» Достоевского. В сопровождении 

налогового инспектора всем классом мы поднялись 

на третий этаж. Для нас провели небольшую 

экскурсию, рассказывали о специфике их работы, 

но я чувствовала себя, как в большом мыльном 

пузыре, мне было скучно там. Еще нас много 

фотографировали, честно сказать, я не люблю, 

когда это делают исподтишка, поэтому мне было 

некомфортно и тревожно. Я прокручивала в 

голове, как хочу пойти в книжный, рассматривать 

различные книги и вдыхать аромат типографских 

страниц. Мы договорились туда сходить с подругой 

после налоговой, видимо, она думала об этом же, 

ведь она стояла позади от меня и постоянно 

теребила собачку от молнии моего рюкзака, через 

какое-то время, мы наконец-то поднялись на 9 

этаж, поднимались мы на жутком лифте, который 

скрипел и внушал ту боль, которую придется 

пережить в конференц-зале налоговой, слушая 

нудную речь милого инспектора.

В конце нашего путешествия по налоговой нам 

разрешили не ехать на этом страшном лифте, а 

спуститься по лестнице к выходу. Знали бы вы как 

приятно бежать по лестнице, зная, что теперь ты и 

вправду отправишься в незабываемое 

увлекательное приключение, словно эта лестница 

отождествляла путь во что-то новое, путь в наше 

светлое будущее!
_________________________________________________

Автор: Ставрова Софья, 11Б

Юношеское приключение 
в налоговой  инспекции

Керчи, Берлина, за форсирование Вислы, Курскую 

дугу, за два ордена Красной звезды за победу над 

Германией, за отвагу. Вернувшись в войны, 

работал в школе учителем труда. Был членом 

КПСС, общественным деятелем в г. Астрахань. Умер 

в 1970 году.                                                                                                        

Второй герой нашей семьи – мой прадедушка 

Дрягилев Никита Герасимович  родился в 1894 году 

в селе Петрокаменское. Всю жизнь занимался 

земледелием. В 1925 году женился на Ефимии 

Степановне, уроженке того же села. У них было 

шестеро детей. Когда началась война, ему дали 

бронь, так как была большая семья. С 1941 по 1943 

год Никита Герасимович вместе с женой катал 

валенки для солдат Красной Армии. В марте 1943 

года с него сняли бронь, и в возрасте 49 лет 

Никита Герасимович ушёл на фронт.

Во время ожесточённых боёв получил тяжёлое 

ранение. Последнее письмо от него пришло из 

госпиталя в феврале 1944 года, где он передавал 

привет родственникам, спрашивал о здоровье 

детей, а также писал, что скоро снова отправится 

на фронт. Вся семья ждала возвращения отца и 

мужа домой. Но в январе 1945 года пришло 

извещение о том, что, находясь на фронте, Никита 

Герасимович пропал без вести. Ефимия Степановна 

больше замуж не вышла, воспитывала детей и 

внуков, и пока была жива, не теряла надежды, что 

муж несмотря ни на что может вернуться домой. 

Дети, внуки пытались найти хотя бы примерное 

место гибели отца и деда, но нигде никаких 

сведений не нашли. Имя Дрягилева Никиты 

Герасимовича увековечено в Книге Памяти, 

которая находится в военкомате г. Н. Тагил. А 

память о подвиге солдата-отца, деда и прадеда 

хранится в сердцах родных и близких.

Для нашей семьи и меня лично прадеды являются 

примером подлинного патриотизма, верности 

Родине и беспримерной скромности. Я хочу, чтобы 

каждый помнил о своих родственниках, отдавших 

жизнь за наше светлое будущее!

Мы гордимся ими. Это наши Герои! 
_________________________________________________

Автор: Абрамов Артём, 5 В                                             

Прошло уже много лет со дня окончания Великой 

Отечественной войны, но мы до сих пор помним о 

ней и о тех событиях, которые происходили на 

войне. Это были страшные для нашего народа 

годы: смерть, голод, разруха… Великая 

Отечественная война никого не пожалела, 

уничтожила миллионы людей, лишила тысячи 

ребят отцов и матерей. Но наш народ победил в 

этой войне!

В моей семье воевал прадедушка - Голуб Михаил 

Прокофьевич, он родился в 1913 году на Украине в 

Сумской области. На войну ушёл добровольцем в 

1941 году.  На фронте прадедушка участвовал в 

сложных боях, был тяжело ранен, лежал в 

госпитале, когда поправился снова ушел на фронт. 

Он дошел до Берлина, затем был отправлен на 

Дальний Восток, воевал там. Домой он вернулся 

только в 1946 году. К сожалению, я не видела 

своего прадедушку, он умер в 1976 году. 

Пусть всегда будет 
мир на земле!

Я горжусь и всегда буду гордиться своим 

прадедушкой!

Своей жизнью мы обязаны нашим дедам и 

прадедам, которые не испугались войны и 

сражались до последнего вздоха, были патриотами 

своей страны.
_________________________________________________

Автор: Иванова Софья, 5В

История в лицах

 Абрамов Фёдор Яковлевич  Дрягилев Никита Герасимович 



6

В апрельском выпуске у нас много о 

кино.   подготовила  Вероника Ваваева, 

обзор на два самых популярных фильма 

начала 2023 года. 

7

6

В апрельском выпуске у нас много о 

кино.   подготовила  Вероника Ваваева, 

обзор на два самых популярных фильма 

начала 2023 года. 

«Аватар» стал не только одним из самых 

ожидаемых хитов проката в 2009 году, а возможно 

даже главным блокбастером всех времен и 

народов. «Аватар» все еще удерживает звание 

самого кассового фильма в истории и едва не 

последней премьерой, которую посмотрели, 

кажется все. Почему простота сюжета не 

недостаток, а достоинство?

«Впереди была Пандора. Я с детства о ней слышал, 

но не думал, что окажусь здесь».

Если обобщить сюжет всего фильма, то это 

фантастический боевик о борьбе инопланетного 

племени с землянами-захватчиками.

Сейчас обвинения, что «Аватар» - это бездушный 

студийный аттракцион, интересный только 

компьютерной графикой, кажутся, не вполне 

справедливы. Ведь из-за того как нам преподносят 

два мира, Пандору и тесные помещения где 

суетятся земляне, мы, так же, как и главный герой, 

могли потеряться в новом мире.

«Сначала это был просто приказ, а дальше все 

изменилось».

Так с первой части прошло 13 лет, и в декабре 

2022 года в свет вышла новая часть 

увлекательного мира «Аватар: Путь воды», 

повествующий о дальнейшей судьбе героев в 

сложившихся условиях погони. Нас знакомят с 

новым племенем, у которого и остается семья 

Джейка Салли. «Проблема счастья в том, что его 

можно решиться в секунду».

Вторая часть фильма цепляет нас своими 

собирательными образами героев: отца-защитника; 

матери переживающей за своих детей; старшего 

сына-пример для младших; среднего сына-бунтаря; 

не родной дочери, что хочет найти ответы на свои 

вопросы; сына врага, ещё не сильно понимающего 

младшего брата. Каждому человеку найдется хотя 

бы один герой, который будет с ним схож. 

Благодаря этому в нас просыпается стимул и 

готовность так же, как и герои решать трудности, 

предоставленные нам жизнью.

Вот и подошёл конец этой статьи, поэтому пришло 

время подвести итоги. Джеймс Кэмерон взял за 

основу глобальные проблемы всего человечества, 

сделав свой фильм как бы политическим 

высказыванием. Фильм интригует своими 

сюжетными поворотами и завлекает своими 

образами на столько, что ты погружаешься в этот 

мир с ног до головы. Оба фильма мне в целом 

понравились, я буду ждать третью часть Аватара, с 

большим нетерпением. До новых встреч.
_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 8Г

Это новый мир – «Аватар»

Смех

_________________________________________________

Автор: Багирова Лейла, 8Г

_________________________________________________

Автор: Кабанова Анастасия, 8В
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Автор: Соколова Элеонора, 8Г

Я хочу рассказать про мою прабабушку Харитонову 

Веру Ивановну. Она труженик тыла. Прабабушке 87 

лет.

Когда началась война, бабушке было 6 лет, а ее 

братику 4 года. Их папу сразу забрали на фронт. В 

поселке остались старики, женщины и дети. 

Бабушка рассказала мне, что с началом войны ее 

жизнь очень изменилась. Мама целый день была на 

работе. Маленькая Вера присматривала за 

братиком и домом, много трудилось в огороде. 

В 7 лет она пошла учиться. Школа работала всю 

войну. После школы бабушка спешила к домашним 

делам и к брату. Мама приходила домой уставшая и 

измученная.  В каникулы все дети работали в поле: 

пололи, собирали урожай. Очень трудно было! 

Дети сразу стали взрослее… 

Бабушка вспоминает, как ей хотелось досыта 

наесться хлеба. Еды было мало. Все продукты 

выдавали по карточкам. Самым голодным временем 

года была ранняя весна, ведь все запасы были уже 

съедены. Моя бабушка говорила, что едой 

баловаться нельзя, она слишком тяжело 

доставалась людям в военное время. 

Наверное, благодаря такому трудному детству моя 

прабабушка Вера выросла сильной и очень 

трудолюбивой. Она закончила бухгалтерскую 

школу и родила двоих детей. Бабушка никогда не 

сидит без дела: вяжет всем нам теплые носки, 

печет вкусные пироги и блины. Когда мы 

приезжаем к ней в гости, бабушка много 

разговаривает с нами.

В войну было трудно всем: и солдатам, и 

труженикам тыла, но особенно тяжело - 

детям. Мальчикам и девочкам пришлось рано 

повзрослеть и научиться ценить жизнь. 

Научиться терпению и выдержке, научиться 

изо всех сил помогать своим близким, чтобы 

вместе выжить. И они не теряли надежды на 

светлое будущее, верили в Победу!
_________________________________________________

Автор: Зыкова Елизавета, 5В

Герой в моей семье!

Для каждой семьи очень важно знать историю 

своего рода. Именно от предков мы получаем 

первые и самые важные уроки. Я хочу поделиться с 

вами подвигами моих прадедов. Как здорово, что у 

меня есть возможность рассказать вам о них. 

 К сожалению, трудно понять, как жилось в те 

годы, ведь сейчас совсем другое время. Но если бы 

старшее поколение не пережило те страшные 

переломные моменты, я бы не появилась на свет, и 

за это я им очень благодарна. 

Давайте знакомиться!

ДОБИН ЕВГЕНИЙ ИВАНОВИЧ - это дедушка моей 

мамы.

Воинское звание: сержант 

Воинская часть :51 минно-торпедный авиационный 

полк военно-воздушных сил Военно-воздушные 

силы Краснознаменного Балтийского флота 

Награды: Медаль «За боевые заслуги», Медаль «За 

победу над Германией в Великой Отечественной 

войне 1941–1945 гг.» 

ХОЛКИН ВАСИЛИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ - это дядя 

моего дедушки.

Воинское звание: младший лейтенант, командир 

танка

Воинская часть: 53 гвардейская танковая бригада 1 

Украинский фронт 

Награды: Орден Красной Звезды, Орден Богдана 

Хмельницкого III степени, Орден Отечественной 

войны II степени, Медаль «За боевые заслуги», 

Орден Славы III степени, Орден Славы II степени, 

Герой Советского Союза (Орден Ленина и медаль 

«Золотая звезда»), Орден Славы I степени, Медаль 

«За победу над Германией в Великой 

Отечественной войне 1941–1945 гг.» Именем 

Холкина В.В. названа улица в 1995 году в г. Н. 

Тагиле.

АЗАРОВ ТИХОН ЕФИМОВИЧ - это дедушка моего 

папы.

Воинское звание: красноармеец 

Воинская часть: 244 артиллерийский полк 58 

стрелковой дивизии 

Награды: Орден Славы III степени.

ПОСТОВСКИЙ ИВАН МИХАЙЛОВИЧ - это 

дедушка моей мамы.

Воинское звание: ст. лейтенант интендантской 

службы 

Воинская часть 87 отдельный ремонтно-

восстановительный батальон 

Награды: Медаль «За боевые заслуги».

Конечно, много было более выдающихся личностей 

с громкими подвигами. Но ведь история народа 

складывается не только из исключительных 

событий и великих людей, а из множества таких 

героев. И мы должны ими дорожить и как эстафету 

передавать следующим поколениям память о них.

Благодаря предкам мы живем сегодня на свете, 

благодаря их стойкости, выносливости и 

жизнелюбию мы тоже побеждаем обстоятельства.
_________________________________________________

Автор: Гранкина Мария, 5В

Информационная система «Память народа» 

создана Департаментом Министерства обороны 

Российской Федерации по увековечению памяти 

погибших при защите Отечества в соответствии с 

Концепцией, утвержденной Министром обороны 

Российской Федерации. 

Цель проекта – предоставить возможность 

посетителям портала получить наиболее полную 

документальную информацию об участниках 

Великой Отечественной войны при помощи новых 

интерактивных инструментов.

С мая 2015 года работает информационная система 

«Память народа» (электронный паспорт 

зарегистрирован на официальном сайте 

Федеральной государственной информационной 

системы координации информации (ФГИС КИ).

Все сведения объединены в единую 

информационную интерактивную систему с 

возможностью подбора документов и 

восстановления истории службы воина.

На портале вы можете ( ):pamyat-naroda.ru

џ Установить судьбу родственников, 

принимавших участие в Великой 

Отечественной войне.

џ Найти информацию о награждениях.

џ Ознакомиться с подлинными архивными 

документами, содержащими информацию об 

участниках войны и о ходе войны.

Имена победителей Память 
народа

https://pamyat-naroda.ru/
https://pamyat-naroda.ru/
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сына-пример для младших; среднего сына-бунтаря; 
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большим нетерпением. До новых встреч.
_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 8Г

Это новый мир – «Аватар»

Смех

_________________________________________________

Автор: Багирова Лейла, 8Г

_________________________________________________

Автор: Кабанова Анастасия, 8В
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Автор: Соколова Элеонора, 8Г

Я хочу рассказать про мою прабабушку Харитонову 

Веру Ивановну. Она труженик тыла. Прабабушке 87 

лет.

Когда началась война, бабушке было 6 лет, а ее 

братику 4 года. Их папу сразу забрали на фронт. В 
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прабабушка Вера выросла сильной и очень 

трудолюбивой. Она закончила бухгалтерскую 

школу и родила двоих детей. Бабушка никогда не 
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Научиться терпению и выдержке, научиться 

изо всех сил помогать своим близким, чтобы 

вместе выжить. И они не теряли надежды на 

светлое будущее, верили в Победу!
_________________________________________________

Автор: Зыкова Елизавета, 5В

Герой в моей семье!
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Давайте знакомиться!
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Благодаря предкам мы живем сегодня на свете, 

благодаря их стойкости, выносливости и 

жизнелюбию мы тоже побеждаем обстоятельства.
_________________________________________________

Автор: Гранкина Мария, 5В

Информационная система «Память народа» 

создана Департаментом Министерства обороны 

Российской Федерации по увековечению памяти 

погибших при защите Отечества в соответствии с 

Концепцией, утвержденной Министром обороны 

Российской Федерации. 

Цель проекта – предоставить возможность 
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документальную информацию об участниках 
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«Память народа» (электронный паспорт 

зарегистрирован на официальном сайте 

Федеральной государственной информационной 

системы координации информации (ФГИС КИ).

Все сведения объединены в единую 

информационную интерактивную систему с 

возможностью подбора документов и 

восстановления истории службы воина.

На портале вы можете ( ):pamyat-naroda.ru

џ Установить судьбу родственников, 

принимавших участие в Великой 

Отечественной войне.

џ Найти информацию о награждениях.

џ Ознакомиться с подлинными архивными 

документами, содержащими информацию об 

участниках войны и о ходе войны.

Имена победителей Память 
народа

https://pamyat-naroda.ru/
https://pamyat-naroda.ru/


“ Первым делом, первым делом – самолёты,

Ну а девушки, а девушки – потом ”.

Фильм рассказывает историю о подвиге лётчиков 

первого минно-торпедного авиационного полка ВВС 

Балтийского флота во главе с полковником 

Преображенским. 

У них была сложнейшая боевая задача — нанести 

первые бомбовые удары по Берлину, столице 

фашистской Германии. Сложный путь ради 

достижения этой задачи и будет показан в фильме. 

– Зачем тебе бритва на том свете? (Качанов)

– Да не хочу я, что б моей бритвой кто-то 

пользовался! (Рыжий)

Современные экранизации страдают от одной и той 

же проблемы: правдоподобность сюжета и перенос 

атмосферы далеких военных лет. Передача 

действительности в фильме не похожа на ту, что 

царила тогда, в суровый 1941-ый. 

Я не заметила, чтобы хоть кто-то обсуждал 

происходящее на других фронтах, а эстонские 

девушки и вовсе веселятся, и поют песни. Но меня 

порадовали будни летчиков. Островок надежды 

среди безнадежности войны. В этом есть что-то 

душевное и такое родное. 

Этому фильму явно просто не хватило бюджета. Он 

не плохой, в нем есть на что посмотреть. Так что в 

качестве ознакомления я вам советую посмотреть 

эту киноленту.
_________________________________________________

Автор: Ваваева Вероника, 8Г

1941. Крылья над Берлином   

12+

Сцена поджога дома из огнемёта. 1:50:42, 

из 2 части (объединенно)

Иди и Смотри (1985 г.)      

16 +

Фильм «Иди и Смотри» 1985 года, по моему 

мнению - это фильм, точно отражающий войну - 

беспринципную, противную, жестокую, 

несправедливую, а главное - страшную.Сцена 

поджога дома из огнемёта

(1:50:42, из 2 серий объединенно)Я много раз 

замечал такую тенденцию в современном военном 

кино, что война показывается как нечто 

положительное, героическое. Я могу понять такую 

точку зрения. В конце концов, это работает как 

военная пропаганда, поднимающая дух, которая 

свойственна, как для отечественного, так и для 

зарубежного кино. Но я с этим не согласен, ведь 

война страшна, она ужасна. Фильм «Иди и 

Смотри», отражает такую точку зрения.

Из самого важного, что я заметил, это то, как 

фильм поддерживает в страхе зрителя - 

ощущением подозрительности. Подозрительным 

кажется всё: партизаны, забирающие на фронт 

Флёру из дома, внешне очень похожи на немецких 

солдат, открытые поля дают ощущение 

незащищённости, а густой туман скрывает врагов.

Надо отметить эксперименты с жуткими звуковыми 

эффектами, которые работают отлично и хорошо 

погружают в ощущение ужаса, которое является 

главным для этого фильма. Звуки оглушения 

снарядами бомбардировщиков, жужжание мух, шум 

от деревенщины, крики запертых женщин и детей, 

пролёт немецких самолётов, а сцены сжигания 

домов и амбаров с женщинами, мужчинами и 

детьми внутри под праздничную музыку на 

немецком языке - самое атмосферное и жуткое, что 

я когда - либо видел.

Основой этого фильма является страх, ведь нам 

этот фильм пытается донести, что любая война 

страшна, любая война недопустима. Многие люди 

воспринимают других только через крики и 

ругательства. Этот фильм и есть крик.
_________________________________________________

Поживильковский Сергей, 9А

8 9
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Школьная мода. 
Тренды в 2022-2023 

Несмотря на то, что школы стали лояльно 

относиться к школьной форме, всё же стоит 

придерживаться правил приличия и избегать 

некоторые элементы гардероба:

— мини-юбки и короткие шорты;

— прозрачные блузки и рубашки;

— леггинсы;

— майки с крупными принтами;

— брюки и джинсы с очень низкой талией;

— спортивные костюмы.

Мы подобрали для вас самые трендовые аутфиты в 

школу, а точнее - их детали, которые с легкостью 

можно комбинировать между собой, создавая 

новые образы.

Стильный жилет

Отлично будут смотреться жилеты в клетку или в 

актуальной расцветке «гусиные лапки». Жилетки 

можно носить в сочетании с белой рубашкой 

оверсайз, водолазкой, юбкой или брюками. 

Свитшот или бомбер с длинными рукавами. 

Специально скроенные длинные рукава – один из 

ярких трендов осени в одежде.

Стильный жилет

Отлично будут смотреться жилеты в клетку или в 

актуальной расцветке «гусиные лапки». Жилетки 

можно носить в сочетании с белой рубашкой 

оверсайз, водолазкой, юбкой или брюками.

Теннисная школьная юбка

Теннисную юбку рекомендуется сочетать с 

объемными вязаными кофтами или актуальными 

свитерами, бомберами, тогда образ получится 

очень милый и уютный.

Белая рубашка оверсайз 

Белая рубашка оверсайз — неотъемлемый элемент 

базового гардероба. Белый цвет сочетается с 

различными оттенками и выступает в качестве 

акцента или баланса в стиле.

Брюки палаццо в школу

Классические брюки палаццо отлично сочетаются с 

любыми блузами, жилетками, лоферами и 

балетками, не говоря уже о кроссовках.

Пиджак оверсайз

Свободный жакет или трендовый пиджак вполне 

можно надеть поверх майки, рубашки, свитшота, а 

можно создать модный многослойный образ: 

рубашка + жакет + пиджак.

Оксфорды на платформе

Это полуботинки на массивной, тракторной 

подошве. Их можно носить с капроновыми 

гольфами и носками.

Многие думают, что в школу нужно одеваться 

только скучно, однако времена со строгой 

школьной формой давно прошли, теперь можно 

одеваться стильно, современно и модно.
_________________________________________________

Материал адаптировала Алескерова Турана, 8В

Как только единая школьная форма 

перестала быть обязательным 

атрибутом учебного заведения, 

учащихся стал мучить вопрос о том, 

как модно одеваться в школу, 

колледж или университет.

Ссылка на статью
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Субботник - 
дело долгое, 
Петруха [ЧП]

Уже наступил май, но все никак не могут отойти от 

прошедших субботников. 

Ежегодно классные руководители со своими 

подопечными выходят на уборку территории в 

соответствии с определённым графиком. Вот 

появился план и распределение участков. Каково 

же было удивление ребят, когда они увидели 

масштабы для победного марша с граблями и 

метелками. Более 100 убранных пакетов с листвой 

и мусором - это повод гордиться нашим трудом. Я 

сейчас говорю о своём доблестном 10 классе. Мы 

не лентяи, но все-таки у всех повис в воздухе 

вопрос по поводу соразмерности участков для 

уборки.

У каждого своё мнение, но я придерживаюсь 

такого, что зоны должны быть равномерно 

распределены. Есть большая разница, ведь 

некоторым классам выделили такую местность, где 

работы не переделать, а кому-то достался участок, 

где достаточно лишь подмести. Присохшие 

насмерть листья - ужасное зрелище, поскольку их 

очень непросто убирать. Выполняя свою 

гражданскую обязанность добросовестно, мы 

столкнулись с чьей-то халатностью -  проще 

оставить и закидать землей, чем убирать листву. 

Да-да, было и такое. 

Вся школа стремилась поскорее убрать весь мусор, 

начиная с директора и заканчивая обслуживающим 

персоналом - все доблестно сражались и успешно 

победили в этой схватке с опавшей листвой, однако 

редакция школьной газеты просит о равенстве и 

справедливости со стороны администрации школы 

при распределении участков и рекомендует на 

следующий год устроить соревнования по 

количеству собранных пакетов с мусором.
_________________________________________________

Заякина Татьяна, 10

ЧП

ПЕРЕВЕРНУТЬ 
надписи

12 13

Наведём порядок 
по плану!
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Смех

Что такое Steam?

Steam - это крупнейший онлайн-магазин 

компьютерных игр, принадлежащий компании 

Valve. Наряду с большим количеством бесплатных 

программ, в Steam есть и платный контент.

Все покупки привязываются к аккаунту игрока, с 

какого бы устройства пользователь не заходил, он 

всегда имеет доступ к своей колекции игр.

История создания Steam.

Разрабатывать платформу начали в 2002 году. 

Названия магазина менялись: “Grid”, “Gazelle”, но в 

итоге остановились на “Steam”.

Впервые публика увидела Steam на конференции 

Game Developers Conference 22 марта в 2002 году. 

Тогда представили бета-версию Steam 1.0.

Релиз и первые версии Steam.

Официальный релиз Steam состоялся в 2003 году. 

Сначала дела шли мягко говоря плохо. Valve Anti-

Cheat работал отвратительно. Когда вышла Бета-

версия всеми любимой игры Counter-Strike 1.6, при 

установке требовалось обязательно иметь на своём 

компьютере Steam! Это не слишком нравилось 

игрокам Counter-Strike 1.6.

Приближался 2004 год. В этот период состоялся 

выход новой версии Steam 2.0! Когда игру Half-Life 

2 готовили к релизу, игроки упорно противостояли 

Steam, ведь в тот момент его считали бесполезным 

постоянно ломающим сервисом.

И это ещё не всё!

В процессе разработки к команде пришла безумная 

для того времени идея - сделать из Steam магазин 

цифровой дистрибуции, то есть не важно куплена 

физическая копия игры или цифровая, в любом 

случае для её активации нужен Steam. 

Сделать такое своими руками казалось 

невыполнимой задачей. Разработчики обратились 

за помощью к “Cisco”, “Amazon”, “Yahoo”, но везде 

получали отказ. После череды неудач, Valve не 

опустили руки и всё-таки решила реализовать идею 

самостоятельно.

После релиза Half-Life 2 дела шли всё также плохо. 

Steam вечно отваливался, появлялись ошибки, 

игроки после установки качали патчи весом в 800 

мегабайт, что для того времени было достаточно 

много. Однако к концу 2004 года всё более или 

менее пошло на лад. Люди со временем начинали 

одобрять Steam.  

Дальнейшее развитие.

В последующие годы Steam становился всё лучше и 

лучше. В 2006 году платформу очень сильно 

обновили, вышел Steam 3.0 на новом движке! В 

2007 году состоялась первая распродажа и сервис 

преодолел порог аж в 10 миллионов 

пользователей! В этом же году запустили Steam 

Community. В 2009 году в Steam пришло много 

крупных издателей, а количество пользователей 

перемахнуло за 20 миллионов. 

В итоге в наше время количество ежемесячных 

активных пользователей увеличилось до 

невообразимых 95 миллионов! И сервис провёл 

самую успешную распродажу за всю свою историю.
_________________________________________________

Автор: Ипатов Арсений, 5А

_________________________________________________

Автор: Нестерова Элина, 6Б

_________________________________________________

Автор: Грехова Кристина, 8Г

_________________________________________________

Автор: Багирова Лейла, 8Г
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